

Piñera habla de violencia y no menciona a carabineros



Manifestante acusando de asesino a carabinero. Foto/Telesur

Por María Josefina Arce

Villa Francia, en la comuna de Estación Central, en Santiago de Chile, fue en las últimas horas objeto de la desmedida violencia de los carabineros. Carros lanza agua y tanques para apoyar el allanamiento de un recinto donde tenía lugar una actividad con el fin de recaudar fondos.

Los niños presentes fueron arrinconados, tirados al piso y les pusieron los pies encima, denunciaron los vecinos y lo confirma un vídeo sobre el injustificable hecho.

Veintiocho personas, entre ellas 8 menores, fueron detenidos en el comedor popular en el que se entregan almuerzos e insumos a pobladores y personas en situación de calle y que han sufrido por la COVID 19.

Incumplir con las medidas sanitarias por la pandemia fue el pretexto utilizado para el desmedido despliegue de la fuerza policial, tantas veces cuestionada.

Horas antes más de 60 personas habían sido detenidas durante la tradicional protesta de los viernes en la denominada Plaza Dignidad, también en la capital de Chile. Una vez más los carabineros reprimieron a quienes piden la liberación de los ciudadanos presos desde las manifestaciones de hace poco más de un año.

Sin embargo, en su discurso ante el Congreso por cumplir tres años de su segundo mandato el presidente chileno, Sebastián Piñera, habló de violencia en estos meses, pero ojo nunca mencionó a los carabineros, ni a la represión ejercida y a sus constantes violaciones de los derechos humanos.

Organizaciones sociales y de derechos humanos y partidos de oposición han criticado al gobierno por su inacción ante estos sucesos y la dilación en la reconstrucción de carabineros, involucrados en lamentables sucesos.

Recordemos que el excesivo uso de la fuerza por el grupo policial durante el estallido social de octubre de 2019 provocó a cientos de personas lesiones oculares, al tiempo que se registraron múltiples violaciones de las prerrogativas ciudadanas.

Incluso la ONU en un informe de diciembre de 2019 reconoce muertes ilícitas con la participación de agentes del estado, torturas y violaciones sexuales.

La realidad es que la violencia y las amenazas han sido siempre la respuesta del gobierno de Piñera, que ha apoyado en todo momento el desempeño de los carabineros.

Esa fuerza es responsable de múltiples asesinatos, entre ellos, el de un artista callejero y el del joven mapuche Camilo Catrillanca y de la fabricación de pruebas falsas contra otros miembros de esa etnia para condenarlos.

Entonces habría que preguntarle al presidente quién es el que ejerce esa violencia de la que habla y la que no ha detenido, sino alentado con su respaldo a los carabineros, un cuerpo en el que la mayoría de los chilenos no confía y que cuenta con una excesiva autonomía.

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/250659-pinera-habla-de-violencia-y-no-menciona-a-carabineros>



Radio Habana Cuba